

## ENTDECKE DIE SPANNENDE WELT DER MATERIALIEN

---

Leitung: Sonja Fäh, Künstlerin und Kindergärtnerin

---

Matteo Boer  
Anna Clement  
Lydia Clement  
Sofia Shevchuk  
Noé Zihlmann  
Malou Zihlmann  
Solange Vock  
Ava Stuber  
Meeri Kessler  
Defne Balci

### Drahtgesichter

Aus buntem Elektrodraht biegen wir fantasievolle Gesichter. Zuerst planen und skizzieren wir, wie die Gesichtsform, die Augen, die Nase oder der Mund mit Draht gestaltet werden können. Anschliessend überlegen wir, wo und wie die einzelnen Elemente befestigt werden sollen. So entstehen neue interessante Gesichtslinien.

### Drahtgeschichten

Inspiziert von der Zeichentrickfigur «La Linea» entstehen Bilder und Landschaften aus einem einzigen, durchgehenden Draht. Eine Linie, viele Geschichten!

### «Huichol»-Kunst

Huichol ist ein indigenes Volk aus Mexiko, welches für seine kunstvolle Perlen- und Fadenarbeit bekannt ist. Wir lassen uns davon zu Eigenem anregen: Auf einem selbstgewählten Gegenstand verteilen wir geschmolzenes Bienenwachs und drücken bunte Glasperlen hinein. Am Ende fixieren wir alles mit Leim und ergänzen es mit farbiger Wolle – ein farbenfrohes Kunstwerk entsteht!

### Fantasietiere

Animiert von «Alebríjes» – das sind fantasievolle Holzfiguren aus Oaxaca (Mexiko) – entwerfen wir unsere eigenen magischen Wesen. Nach einer ersten Skizze formen wir das Tier aus Draht. Zerknülltes Papier gibt dem Körper Volumen, und mit Klebeband wird alles umwickelt. Am Ende erhält unser Fantasietier durch Farbe und Muster seinen ganz eigenen Charakter.

### Schwemmholzmonster

Aus einer Kiste ziehen wir – ohne hinzusehen – ein Stück Schwemmholz. Daraus lassen wir ein fantasievolles Monster entstehen. Wir bohren Löcher, befestigen Beine, formen Details aus Modellierton und verleihen unserem Wesen mit Kulleraugen einen frechen Blick.